

# Stadt Römhild

Bedheim ▪ Eicha ▪ Gleichamberg ▪ Gleicherwiesen ▪ Haina ▪ Hindfeld ▪  
Mendhausen ▪ Milz ▪ Roth ▪ Römhild ▪ Simmershausen ▪ Stülzdorf ▪  
Westenfeld ▪ Zeilfeld



Römhild, den 20.03.2020

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

durch die Ausbreitung des Corona-Virus haben sich in den vergangenen Tagen viele Veränderungen in unserem Alltag ergeben.

Die starken Einschränkungen im öffentlichen und privaten Leben lassen uns alle nicht unberührt. Die Angst und die Frage „Wie geht es weiter“ sind allgegenwärtig.

Für uns alle ist es wichtig den Anordnungen strikt Folge zu leisten. Die Eindämmung der Ausbreitung des Virus hat oberste Priorität. Die Versorgung von uns allen ist gesichert. Wir können alle weiter einkaufen gehen und die Dinge des täglichen Bedarfs beschaffen.

Ich und meine Mitarbeiter der Stadtverwaltung sind weiter für Sie da. Bei Frage melden Sie sich. Wir werden umgehend versuchen Ihnen zu helfen oder Ihre Fragen nach Möglichkeit zu beantworten. Unsere Internetseite wird sofort, wenn neue Informationen zur Verfügung stehen, aktualisiert.

Bitte, helfen Sie alle mit. Achten wir aufeinander und weisen wir auch unserer Mitmenschen darauf hin, dass Abstand derzeit oberste Regel sein muss! Auch im privaten Bereich ist leider in den nächsten Wochen Distanz die beste Medizin!

Bitte, reduzieren Sie Ihre Kontakte auf das Nötigste! Bilden Sie keine Menschenansammlungen und achten Sie insbesondere auf Ihre Kinder, dass auch sie ihre Kontakte stark einschränken!

Bitte, achten wir gemeinsam in den nächsten Wochen aufeinander...

... und bleiben Sie vor allem gesund!

Heiko Bartholomäus  
Bürgermeister